



Joven estudiante de 19 años representa a Osorno en el concurso Miss Universo Chile

ESPECTÁCULOS. Se trata de Martina Laube, que fue seleccionada para participar en el tradicional certamen de belleza. La ex estudiante del Instituto Alemán dijo que “espero ganar para demostrar toda la belleza y capacidades de la mujer sureña”.

Verónica Salgado
cronica@australosorno.cl

Rubia, de ojos verdes, deportista y una personalidad extrovertida, son algunos de los atributos de Martina Laube Gert, la joven de 19 años que representa a Osorno en el concurso Miss Universo Chile y que buscará quedarse con la corona para reemplazar a la actual soberana chilena Emilia Dides en la edición 74 del Miss Universo que se realizará en noviembre en Taillandia.

La estudiante de Periodismo fue seleccionada hace unas semanas para participar en el tradicional certamen de belleza nacional, luego que un amigo envió sus antecedentes a la organización.

La joven optó por representar a la comuna de Osorno, ya que vivió en la ciudad hasta los 17 años y es donde aún reside parte de su familia y amigos.

Martina, que actualmente cursa segundo año de Periodismo en la Universidad Católica de Valparaíso, está en pleno proceso de preparación del equipo que la apoyará en su camino para ser elegida como la mujer más bella de Chile y ojalá ser la segunda chilena en ser coronada como la más bella del universo, siguiendo los pasos de Cecilia Bolocco al coronarse como la reina universal en 1987.

“Estoy súper emocionada desde que recibí el email de la organización de Miss Universo Chile, que había sido seleccio-

nada. Un amigo presentó los antecedentes al casting y aunque para mí era un sueño, no lo veía como una opción. Sabía que tenía que representar una ciudad hermosa del sur de Chile y me siento muy orgullosa de representarla”, señaló Martina Laube.

Realizó sus estudios básicos y medios en el Instituto Alemán de Osorno, aunque en cuarto medio se trasladó hasta el Colegio Alemán de La Unión por razones laborales de sus padres.

Es la segunda de tres hermanos (dos mujeres y un hombre) y se declara una amante del deporte al aire libre: practica equitación desde los 11 años, trotta todos los días y realiza yoga.

“Cuando recién comencé mi participación en el concurso, fue con el apoyo de muchas personas, como amigos y familiares. Me apoyaron en el maquillaje, peinado y animándome, pero ahora ya tengo un equipo profesional que trabajará conmigo en la preparación de pasarela, entrevistas personales con el jurado y todo lo que se requiere para ser una buena competidora y, si todo sale bien, ganar. Sé que la competencia este año no es fácil, porque todas tienen opciones de ganar, pero sé que tengo todas las capacidades para coronarme como Miss Chile y ojalá Miss Universo”, comentó la bella joven osornina.



LA ESTUDIANTE MARTINA LAUBE REPRESENTA A OSORNO EN EL CERTAMEN.

BELLEZA SUREÑA

El concurso de Miss Universo se realiza desde 1952, cuando participaron mujeres representando a 30 países, incluido Chile. Desde entonces han sido 61 mujeres las coronadas como Miss Chile (las veces que ha participado el país en el certamen internacional), pero en 1987 Cecilia Bolocco se quedó con la corona de Miss Universo.

La versión 2024 fue un renacer del concurso en el país gracias a la participación de Emilia Dides, representante de Vitacura, que se quedó con la

corona de Miss Chile y alcanzó el puesto número 12 en el certamen internacional.

“Después de la destacada participación de Emilia Dides como que hubo un despertar del Miss Chile, con muchas candidatas y todas con una tremendo potencial y belleza. Me parece que es una buena instancia para demostrar que las mujeres somos todas bellas en distintas formas, tanto físicas, inteligentes y buenas personas. Quienes deseen participar en concursos de belleza, están en su libertad de hacerlo; y a quie-



LA JOVEN DE 19 AÑOS ESTÁ CONFIADA EN OBTENER LA CORONA.

nes no les gustan, es lógico que eso ocurra, porque siempre habrá detractores, es parte de la vida”, expresó la candidata osornina.

Quienes deseen apoyar a Martina Laube deben entrar en la página de Instagram @misschileuniverso y darle me gusta a la fotografía de la candidata de Osorno. Además, en un par de semanas más la organización dará a conocer otras formas para apoyar a las aspirantes de la corona.

“Una de las cosas maravillosas que me ha traído esta ex-

periencia, es el apoyo de tantas personas que me escriben mensajes, no sólo amigos y familiares, gente que ve mi foto y le da un me gusta. Es un enorme orgullo representar a Osorno y a la mujer del sur, porque somos hermosas, inteligentes, fuertes y trabajadoras. Y espero ganar, para cambiar la historia, donde la mayoría de las veces coronan a mujeres de la Región Metropolitana. Para que también se acabe ese centralismo marcado del país, incluso en un certamen de belleza”, argumentó la estudiante. **CS**